



Regina Braun und Otto Gaiser (links) von der Neuen Studiobühne besiegeln mit Rob Doornbos die Zusammenarbeit für das Sommertheater 2016. Fotos: Studiobühne

Neue Studiobühne unter neuer Regie

Sommertheater | Schauspieltruppe beginnt bald mit den Proben für »Arsen und Spitzenhäubchen«

Nach dem erfolgreichen Sommertheater laufen bei der Neuen Studiobühne bereits die Vorbereitungen für die kommende Theatersaison.

Baiersbronn. Nachdem die Akteure beschlossen hatten, wieder in jährlichem Rhythmus das Baiersbronner Sommertheater auf die Bühne zu bringen, standen die ersten organisatorischen Schritte auf dem Plan.

Allerdings stand die letztjährige Regisseurin Stefanie Bauer aus terminlichen Gründen nicht zur Verfügung, sodass mit dem Karlsruher Theatermacher Rob Doornbos verhandelt wurde. Dieser wird, trotz der relativ kurzfristigen Anfrage, die Schauspieltruppe in die kommende Sai-

son führen. Doornbos, Regisseur mit holländischen Wurzeln, ist eine bekannte Größe im Amateurtheaterbereich. Als Spielort wünschte sich die Neue Studiobühne wieder den Klosterhof in Klosterreichenbach. Die evangelische

Kirchengemeinde gab denn auch grünes Licht für die geplanten Aufführungen im neuen Jahr. Die Aufführungen werden vom 8. bis 24. Juli stattfinden.

Bei ersten Konzeptionsproben mit dem neuen Regisseur

ging es vor allem um das Kennenlernen und die Stückfindung.

Schnell wurde den Akteuren dabei klar, dass es erneut darum geht, sich auf eine neue Arbeitsweise einzulassen. Dies geschah aber mit

großem Spaß bei den Proben. So war auch in kurzer Zeit ein Stück gefunden, das in der kommenden Saison aufgeführt wird und den Rahmenbedingungen entspricht. Die Wahl fiel auf Joseph Kesselrings Kriminalkomödie »Arsen und Spitzenhäubchen«. Damit wagt sich die Studiobühne in ein für sie neues Genre.

Die Akteure freuen sich auf diese Herausforderung und sind davon überzeugt, dass unter der neuen Spielleitung wieder eine ansprechende Inszenierung umgesetzt werden kann.

Mitte Januar werden die ersten konkreten Proben beginnen, damit es im Juli wieder heißen kann: »Bühne frei«.



Erste Konzeptionsprobe der Neuen Studiobühne mit Rob Doornbos (vorne rechts)

WEITERE INFORMATIONEN:
▶ www.neue-studiobuehne.de